



Katholische Sportsfreunde feiern Fitness-Ansturm und Getreue

Fast wär's ein Salto vor Freude geworden: Immer mehr Mitglieder, gar ein Aufnahmestopp in Turn- und Fitness-Gruppen, gesunder Haushalt und prima Resonanz außerhalb der eigenen Reihen bilanzierte der frisch bestätigte Vorsitzende des katholi-

schen Vereins Deutsche Jugendkraft (DJK) Arminia, Sven Gruber (im Bild links) zur Jahresversammlung. Für 25 Treuejahre wurden (weiter von links) Rainer Hochheiden und Barbara Gruber (Vierte von links) in Silber, für 40 Jahre Karin Sommerfeld und – nicht im

Bild zu sehen – Anny Besch in Gold geehrt. Es gratulierten daneben Dechant Wigbert Schwarze als geistlicher Beirat, der stellvertretende DJK-Vorsitzende Wolfgang Zumm und Sven Döbber während der Feier im Pfarrzentrum St. Willehad. Foto: pr